



Línea 13

APAGÓN

En la pasada sesión ordinaria del Congreso de la Ciudad, la transmisión del Canal tuvo una caída de 15 minutos, lo que despertó suspicacias. Al respecto, el diputado **Jorge Gaviño** cuestionó que "si para el canal eran más importantes los comerciales que lo que decían los legisladores", incluso hubo quien cuestionó si ya había patrocinadores. Sin embargo, para varios en el Legislativo local, las y los diputados no están valorando la ventana de audiencia que representa ese medio de difusión. Bien harían en destinarle más recursos para tener una fuente de energía para emergencias y no seguir desmantelándolo como hasta ahora.

UNIDAD AMARILLA

Será el sereno, pero atrás quedaron los tiempos en que los Consejos del PRD se resolvían a sillazos, ahora, en su reciente Consejo Estatal prevaleció el acuerdo, el diálogo y el entendimiento. Parece que de mucho sirvieron las intensas jornadas que dedicara la dirigencia de ese partido en la Ciudad encabezada por **Nora Arias**, que parece que tiene claro que necesitan de la unidad de todos sus militantes, por ello nos dicen que sus postulaciones obedecieron a personas identificadas con el partido, que no les vayan a dejar tirada la elección.

CUADRO PERREDISTA

Por cierto, el PRD en la CDMX ya definió a qué diputados les dará la oportunidad de reelegirse. En las plurinominales nuevamente encabezará su actual coordinador **Víctor Hugo Lobo**, seguido de **Paula Castillo**. En el caso de **Jorge Gaviño** buscará reelegirse, pero ahora por un distrito de GAM y no de Iztapalapa; **Gabriela Quiroga** participará en un distrito de Iztapalapa, territorio en el que también competirá su hermano, **David Quiroga**. Quién por el momento no figura en la lista de ningún partido es el diputado **Valentín Maldonado**, ya veremos si en estos días da la sorpresa.

PLAZOS

De acuerdo con la convocatoria, este lunes vence el plazo para que Morena en la Ciudad de México defina quiénes serán sus candidatos a diputados locales y en las alcaldías Coyoacán y Cuajimalpa que están pendientes. Las razones del atraso, nos cuentan, es que, de último momento dos factores alteraron la ruta. Por un lado, la búsqueda de una alianza con el PVEM y el PT; y por el otro, las aspiraciones de reelección de diputadas y diputados de Morena en el Congreso de la Ciudad. Por cierto, quien puede tener su regalo anticipado de bodas, es la diputada **Circe Camacho**, que de acuerdo al proyecto de alianza tiene mano en el distrito 25.



Colaboran la Fede y 30 fiscales en la protección a candidatos

EDUARDO MURILLO

La Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (Fede), en coordinación con el gobierno federal, conformaron una Comisión de Estrategia de Seguridad para proteger a los candidatos que participarán en los próximos comicios, informó su titular José Agustín Ortiz Pinchetti.

En un mensaje difundido por redes sociales, el funcionario enfatizó que “el gobierno federal tiene a su cargo esta función estratégica porque ha habido, infortunadamente, casos de asesinatos o atentados contra candidatos, esto es muy característico por desgracia de las elecciones mexicanas, en algunas regiones, pocas por fortuna.”

La semana pasada, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, anunció la Estrategia de Protección en

Contexto Electoral, que brindará protección personal a los candidatos que la acepten de forma voluntaria.

La funcionaria apuntó que, desde septiembre pasado, cuando inició el actual proceso electoral, se han registrado 73 crímenes políticos que incluyen los asesinatos de 64 personas.

El fiscal electoral señaló que se pondrá especial énfasis en capacitar a ministerios públicos y policías para identificar los casos de violencia política de género contra las mujeres, un nuevo delito tipificado para prevenir la discriminación y garantizar la igualdad

durante el proceso.

Para conseguir sus objetivos, la Fede ha firmado convenios de colaboración con 30 fiscales generales de las entidades del país.

Se trata, refirió Ortiz Pinchetti, de que la próxima elección “sea un paso definitivo en la consolidación de la democracia, de las elecciones limpias, legales y justas”.

